

TÉMOIGNAGE D'UN FONDATEUR

MAURICE PAYETTE

Professeur retraité, Université de Sherbrooke

Nous célébrons le 25^e anniversaire d'un périodique que j'ai contribué à mettre sur pied et à orienter durant plusieurs années. Je me pose alors la question suivante: comment suis-je arrivé à faire partie du trio qui a non seulement lancé cette revue mais aussi dirigé son évolution durant tant d'années?

Formé en psychologie sociale et attiré par la dimension communautaire de ce domaine, j'ai choisi en 1978 de centrer mon année sabbatique sur ce qui, chez nos collègues américains, s'appelait la psychologie communautaire. Dans les recherches faites dans quelques universités, j'ai découvert le domaine de la santé mentale communautaire.

A mon retour, je recevais un appel d'un dénommé Bennett m'invitant à contribuer à mettre sur pied et à diriger un périodique bilingue qui porterait en français le titre *Revue canadienne de santé mentale communautaire*. Ed avait déjà sollicité Barry Trute à faire partie de l'équipe fondatrice. Durant plusieurs années, nous avons tous les trois travaillé ensemble pour solliciter des articles, les soumettre à un comité de rédaction, gérer la production de chaque édition tout en faisant le plein d'un nombre suffisant d'abonnements pour assurer la survie de notre « bébé ». Et ce dernier est maintenant un adulte qui fête ses 25 ans.

Je garde un souvenir très significatif des personnes avec qui j'ai œuvré pour faire en sorte que cette Revue fasse sa place au sein des nombreux périodiques déjà existants. Et aujourd'hui c'est avec fierté que je participe à la célébration de ce que je me permets d'appeler un heureux exploit.